



学校便り 第3号

## 高須小だより

令和3年 5月27日

高知市立高須小学校

Tel 882-7472

(文責) 細谷 宏明

## ご声援、ご協力ありがとうございました。

5月23日(日)夏を感じさせる晴天の下、運動会が開催されました。本年度も新型コロナウイルス感染症の影響を受け、開会式は校内TV放送で行い、競技もブロック別を実施し、応援は拍手でとできるだけ密な状況を作らない、飛沫を飛ばさないように考えながらの運動会でした。

コロナ禍ではあるけれども、全校児童が気持ちを一つにできる場を大切にしたい、上級生の頑張る姿を下級生にも伝えたいとの思いから応援合戦、代表者リレーを実施しました。子どもたちの全力で頑張る姿は見る者に元気を与えてくれるとあらためて感じました。一昨年までのような形ではありませんでしたが、今できる範囲の運動会を皆様に観ていただけたと思います。早く、当たり前のように子どもたちが伸び伸びと活動できる日が来てほしいものです。

閉会式では、相手がいるからこそ勝敗がつく、ともに仲間として大切な存在であること、また、順位に関係なく最後まであきらめずゴールを目指す子どもたちの姿が高須小学校の校長として何よりうれしく思うことを伝えました。

保護者の皆様には、交代しながら、入れ替わりながらと配慮をいただきながらの応援で、ご不便をおかけしたと思いますが、やはり皆様の応援は子どもたちにとって何よりの大きな励みとなったと思います。また、早朝よりテントの設営等に多くの保護者の皆様にご協力いただきありがとうございました。小学校現場は男性教職員の数が少ないため、特に力仕事、高さのある仕事はお父さん方の力が本当に頼りになりました。閉会式終了後の片付けも同様でした。これからもかまわない範囲でお力を貸していただけたらと思います。ありがとうございました。

～ 児童代表の終わりの言葉を紹介します。～

本日は、天気が心配される中、運動会を無事開催できたことをうれしく思います。みなさん、運動会のテーマ「高須ファイヤー魂」のように、心を熱く燃やしなが、みんなで力を合わせることができましたか？ 私たち6年生にとっては小学校最後の運動会であり、悔いのないよう、毎日の練習を重ねてきました。一人ひとりにとって、素晴らしい運動会になったと思います。

最後まで温かい声援をいただきありがとうございました。「運動会」という大きな行事を通して気づいた自分の良さ、友達のいいところ、そして、一生懸命取り組む中で学んだ、協力することの大切さ、仲間とのつながりをこれからの学校生活に活かしていきましょう。

上級生の活動する姿から学ぶことは、時に教師が指導する以上に大きな影響をもたらしてくれます。学びのバトンをうまく受け渡ししてほしいものです。

まもなく縦割り掃除も始まります。6年生の班長としての姿に期待しています。

## 6月の行事予定

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	火	委員会 尿検査（再）	14	月	P T A救命救急法講習
2	水	全校朝会 尿検査（再）	15	火	クラブ アイマスク体験（3年生）
3	木	耳鼻科検診（1,3,5年生） 田植え（5年生）	16	水	児童集会（平和集会）
			21	月	集団宿泊活動 1日目（5年生）
4	金	参観日（人権参観日）	22	火	集団宿泊活動 2日目（5年生） 給食試食会
7	月	縦割り掃除スタート			
9	水	交通安全教室（1，3年生）			

### ◎新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ

現在、高知県の新型コロナウイルス感染症対応の目安は「特別警戒（赤）」となっております。今後の状況によっては学校行事の中止、延期をすることも想定されます。急な決定になることもありますが、どうかご理解、ご協力のほどお願いいたします。（中止、延期等の連絡は「すぐーる」「学校ホームページ」にてお知らせします。

